
５月例会報告 
 ５月例会は 16日、大沼交流セ

ンターで開催。16人出席。 

 撮影会をどうするか、勉強会

のテーマなどについて話し合い

ました。 

 合評作品は、以下の通り。 

 

山 が 呼 ん で い る  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 28年前にナ

ショナルのビデオカメラ（ＶＨ

Ｓ約４kg肩乗せタイプ）を持っ

て 3000ｍの山に行って来ました。 

１泊２日の登山の様子をＶＨＳ

テープからＤＶＤに書き直し

(変換し)それをパソコンで編集

したものです。 

≪ご意見異見≫ 

＊ビデオを始めた頃の映像だそ

うですが、28年前の記録とし

てすばらしい作品です。 

＊登山の様子がもう少し欲しい

でしたね。 

＊思い出の一環として映像に纏

めることの大切さを教えて戴 

きました。 

＊ロングロングアゴーの映像で

すね！。カメラのブレが気に

なりますが…貴重な思い出の

ＤＶＤになりましたね。 

＊ワイド画面の絵がもっと欲し

かった。コンバージョンレン

ズのケラレが気になった。 

＊登山したい気持ちはあるので

すが…自信がありません。28

年前の貴重な映像を見せてい

ただきました。 

＊カメラ手持ちで映像が安定せ

ず見ずらい。 

＊貴重な映像です。 

 

水 木 海 岸 

久保田弘子  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 身近な景色

を短時間でシンプルに編集して

みました。景色撮影は初めてか

もしれません！。カメラの｢Ｗ｣

と｢Ｔ｣の操作がまだ不慣れです。 

≪ご意見異見≫ 

＊初めての作品とのことですが、

映像が安定していて構成も良

くＢＧＭも立派、言うことな 

し。今後が楽しみです。 

＊撮影の日付は無い方が良い。

浜辺の様子が良かった。 

＊映像に安定あり。浜の様子が

出ている（生き物等）。 

＊情感あふれる映像でした。 

＊ふだん見慣れている風景もカ

メラを通すと魅力的になるこ

とがわかってくることが進歩

です。これからも頑張ってく

ださい。 

＊海なし県で育った私には海は

広くて新鮮に映りました。Ｂ

ＧＭは良かったと思います。 

＊何を強調したいのか分からな

い。 

＊いい雰囲気です。 

 

リニューアルしたアクアワ 

ールドに行ってきました 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 48秒 

≪作者コメント≫ アクアワー

ルド(大洗水族館)は昨年 12月

にリニューアルしました。特に

クラゲの大水槽が新設されまし

た。その大水槽を中心に、他の

魚やアシカ・イルカショーなど

を見て来ました。(一部 2018年

の映像も入っています。今回撮

りそこなったところです。) 

≪ご意見異見≫ 

＊安定した映像で見やすいです。 

＊楽しい水族館を見せていただ 
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きました。くらげを見に行き

たいです。 

 

 

 

 

 

 

＊クラゲの動きって魅力的です

ね。後半の部分はＢＧＭを変

えたほうが良かったかな。 

＊暗い中での撮影でも神秘的で

キレイな映像ですね。音楽も

goodです！ 

＊撮影編集のやり方が勉強にな

りました。特にアップの映像

がすばらしい。 

＊映像に安定あり。魚の動きが

良いですね。 

＊すばらしい映像でした。まる

で夢の世界にいる様でした。 

 

三春の滝ざくら  

田﨑  博  

ＤＶＤ／４分 44秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 私の発声が

聞き取りにくいのでナレーショ

ンとテロップを併用しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊いろいろ調べて解りやすく説

明しています。撮影も大変だ

ったと思います。 

＊もっとアップがほしい。桜を

もっと短くしたらよい。 

＊色々なことをよく調べられた

ことが印象的でした。 

＊旅行に行けなくても作品を見

て桜を満喫できました。ナレ

ーションだけでテロップは半

分でよいのかも…。 

＊三春桜を多方向から捕えて魅

力を引き出そうとする発想は

面白い。ただそこに他の桜が

入るなど混乱する。余計な説

明はいらないので桜の魅力を

映像で表現する工夫を。 

＊きれいな時に見られて幸いで

した。 

＊今回の桜は今迄になく安定良

い映像でした。 

＊ぐるっと回って撮っている所

が良かった。 

 

御岩神社 周辺巡り 

井村 泰也  

ＤＶＤ／７分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 御岩神社は

「宇宙への光柱」でパワースポ

ットになり、全国的に知られ沢

山の人々がおいでになる様にな

った。私は何度か訪れているが

ビデオ編集ははじめてで、You 

Tubeにも多数の投稿があり、い

ろいろ拝見し勉強させてもらい

ました。訪れる方々の為、一寸

でも参考になればと思い、御岩

神社の周辺情報も付け加えた映

像としてみた。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く出来た物語でした。山道

も良く写っていた。 

＊御岩神社の登山大変ご苦労様

でした。 

＊一度は参拝したいと思います。 

＊ちょっと雑然としていてスト

ーリー性がないのが残念。 

＊御岩山頂上へは行ったことが

なくてもとても参考になりま

した。 

＊神社の全体像が良く纏められ

ていると思いました。 

＊神社の様子が良くわかりまし

た。参道の道のり案内人をよ

く見つけましたね。 

＊山登りは大変でしたね。 

＊81歳で良く登頂、がんばりま

したね。周辺を細かく撮影し

てあり良くわかりました。 

 

寒 冷 前 線 

藤田カツ子  

Blue-ray/２分 50秒 

≪作者コメント≫ ５月２日、

栃木県那須町の春嵐の状況です。 

≪ご意見異見≫ 

＊雨、ヒョウの映像と音がスバ

ラシイ。 

＊一つ一つの素材映像がとても

良いですね！ 

＊すばらしい作品でビックリし

ました。目のつけどころが良

い。さすがです。 

 

 

 

 

 

 

＊雨の後の風景がきれいでした。

周囲をよく見て居た映像でし

た。 

＊雨の中の素晴らしい映像、雨

風の音を取り入れたのが良い。 

＊花のアップから入る意表をつ

いた導入→黒い雲→あられ→。

大迫力の音声→雨後の風景→

青空。構成が素晴らしい。 

＊とても迫力があった。 
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藤田カツ子  

Blue-ray/５分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大河ドラマ

｢青天を衝け｣の撮影が弘道館で

ありました。梅の花が満開にな

るのを待って撮影しました。歴

史ものを作品にするのは難しい

ので散策という形にしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く纏まっており勉強になり

ました。 

＊いつ見ても安定していますね。 

＊少し詰め込み過ぎた感もあり

ますが、まさに歴史散策です

ね。ナレーションがこもった

感じで聞きづらかった。 

＊藤田さんのナレーションが心

地よいです。 

＊より纏まった作品となったと

思いました。 

＊歴史的な映像の中に見物人あ

り、映像バランスが良いです。 

＊ＢＧＭが大きくナレーション

が聞きにくかった。 

 

深緑の赤羽緑地  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ５月となり

新緑の季節となってまいりま 

した。赤羽緑地でも｢クリンソ

ウ｣や｢シャガ｣などが咲き始め

ました。これらの草花を撮影し

ましたので提出します。 

≪ご意見異見≫ 

＊春の様子をよく見ていますね。 

＊いつもきれいな映像とＢＧＭ

です。 

＊花のアップ撮影がすばらしい。

マネをしようと思ってもなか

なか出来ない。 

＊映像と音楽が相まって心おだ

やかにさせてくれる映像です。 

＊初夏を感じさせる花々の姿が

清楚でいい。でも上から見お

ろした絵が多いですね。 

＊クリンソウ、シャガ、花言葉

もあり、きれいに撮影されて

いました。 

＊いつも赤羽公園の撮影ご苦労

様です。 

＊落ち着いた良い映像です。 

 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 51秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 春先は、天

空は寒暖の風が吹いて不安定な

気流が流れています。今回のフ

ライトは、田植え前の田畑に水

が注がれた風景を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊いつ見ても空からの風景は良

いですね。 

＊天空の下の映像が欲しい。例

えば道の駅太田の上空であれ

ば道の駅の映像。 

＊ご苦労様でした。 

＊田植え前の水田、にごった久

慈川の映像が印象的。 

＊水を張った田植え前のパッチ

ワークがきれいでした。 

 

天空の旅人 薫風の譜 

佐藤 勝男  

Blue-ray/10分 37秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ この日は、

曇り空の微風なので、粟原エリ

ヤから 15キロ離れた日立港ま

で飛びました。ＧＷ明けの久慈

川沿線の新緑を見つめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊小生が育った場所だが昔と大

分変っています。河原の様子。 

＊空から、地上の映像あり良い。 

＊映像と解説が良く合った作品

だと思いました。 

＊ご自身のナレーションの方が

とても聞きやすいです。 

＊最初に出てきた海岸の風景

は？ゲストさんとのエピソー

ドはどこへ？ 

＊天空ばかりより地上の映像も

入れて良かったと思います。 

 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／３分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先日海浜公 

園に行ってきました。たくさん 
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の人とたくさんのネモフィラ、

そしてたくさんのチューリップ

が咲いておりました。 

≪ご意見異見≫ 

＊チューリップのトランジショ

ンが良かった。 

＊ひたち海浜公園きれいに撮影

されています。 

＊花ばかりでなく人をメインテ

ーマにしたのは大ヒット。チ

ューリップは無くても…。 

＊大勢の人出に一寸びっくりし

ました。 

＊導入部見物人良い。花と人と

のバランス良い。 

＊花がきれいに撮れていました。 

 

花 

小室 政衛  

Blue-ray/２分 08秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年もやっ

とアマリリスが咲きだしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊沢山の花をきれいに咲かせる 

のは大変ですね。 

＊きれいな花々でした。 

＊見事なアマリリス、めずらし

い品種、手入れが行き届いて

います。 

＊花の香りが漂ってくるような

映像でした。 

******    ****** 

▼勉強会は、前半はインターネ

ットに関する基礎知識を、後半

はギガファイル便の使い方を実

演を交えて学びました。 

▼今後の勉強テーマのご希望を

お寄せください。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

5/23～ リニューアルしたアクアワールド 

(美濃島和男) 

    人とネモフィラとチューリップ 

(真弓 喜幸) 

5/30～ 新緑の赤羽緑地      (原田英一郎) 

    弘道館と水戸城跡     (藤田カツ子) 

6/6～  天空の旅人・若葉の粟原を飛ぶ 

(佐藤 勝男) 

    今年も咲きだしたアマリリス(小室 政衛) 

※６/13以降の作品が決まっていません。作品をお 

持ちの方は、例会前にお届けいただけるとありが

たいです。  

※最新情報はホームページで 

ご覧ください。ＱＲコード→ 

 

 

 

▼毎週木曜 18:10～｢茨城ニュースいば６｣で放送 

5/27 ひたち海浜公園のバラ     (鈴木 隆) 

6/3  大洗水族館のクラゲ     (美濃島和男) 

    艫神社のバラ         (小室政衛)  

※投稿は撮影報告書をダウンロードして記入添付。 

https://www.nhk.or.jp/mito/program/videoletter

/images/satsuei.pdf 

※送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

★ ６月例会は 20 日開催です ★ 
  草木の緑濃くなり、夏の日差しを感じる頃となりました。相変わらずコロナの収束は程遠い感じ 

です。６月例会は下記のとおり開催いたしますのでご出席ください。 

  ★ ６月 20日（日）午後 1：00から 

  ★ 大沼交流センター ２階 

 内容 ① 連絡・打合せ（今後の予定など） 

    ② 会員作品合評（新作をどんどんご持参ください。 

一人 10 分以内でお願いします。） 

③ その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ １班：真弓、小田切、細川、井村、小林、の皆さんご協力ください。 
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勉強会 午前 10:00から 

参考映像から学ぶ「動画撮影

のコツ」ほか、テーマをお持

ち寄りください。 

コロナウィルス感染防止 

にご協力ください 


